
(GR.12.277-1) Lenzburg; A1-Zubringer, Kantonsstrassen K 123 und K 247, Projekt Neuhof; Grosskredit; Anpassung des Kantonsstrassennetzes; Beginn der Eintretensdebatte

Der Rat behandelt die regierungsrätliche Vorlage vom 31. Oktober 2012.

Namens der vorberatenden Kommission für Umwelt, Bau, Verkehr, Energie und Raumordnung (UBV) referiert deren Präsident, Martin Keller, Obersiggenthal. Die Kommission beantragt Eintreten und Beschlussfassung gemäss den Anträgen des Regierungsrats.

Barbara Portmann, Lenzburg, stellt den Antrag, das Geschäft an den Regierungsrat zurückzuweisen.

Eintreten

Für die Fraktionen referieren: GLP, Roland Agustoni, Rheinfelden, SVP, Kurt Rügger, Rothrist, CVP-BDP, Dr. Andreas Brunner, Oberentfelden, FDP, Bettina Ochsner, Oberlunkhofen, SP, Jürg Cafilisch, Baden, EVP, Sämi Richner, Auenstein, und Grüne, Irène Kälin, Lenzburg.

Als Einzelvotantinnen und -votanten beteiligen sich an der Diskussion: Jeanine Glarner, Möriken-Wildegg, Dr. Bernhard Scholl, Möhlin, Eugen Frunz, Obersiggenthal, Dr. Dragan Najman, Baden, Dr. Felix Jenni, Oberwil-Lieli, und Trudi Huonder, Egliswil.

An dieser Stelle unterbricht die Präsidentin die Verhandlungen und schliesst die Sitzung.

Protokollauszug

- Departement Bau, Verkehr und Umwelt
- Departement Finanzen und Ressourcen
- Abteilung Finanzen
- Finanzkontrolle
- Staatskanzlei (Kantonales Wahlbüro)
- Parlamentsdienst

Präsidentin

Ratssekretär

Versand: